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Protokollauszug 
Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz vom 16.04.2024 

 

 

Zu Ö 14 Tagesordnungsantrag der Fraktion Die Linke; Bericht zur städtischen Baumbilanz 
zur Kenntnis genommen 
 

 

Herr Meiners berichtet zu dem Thema Baumbilanz. 

 

Herr Dr. Nositschka weist darauf hin, dass er jedes Jahr den Antrag auf mehr Geld für Baumpflanzungen 

stelle. 

Ratsfrau Brinner führt aus, dass sie mit der Baumbilanz nicht glücklich sei. 

Ratsherr Kiemes stellt die Frage, wie die Abgänge, die durch den Klimawandel verursacht würden, ggfs. 

aufgefangen werden könnten. 

Herr Beigeordneter Thomas führt aus, dass er versprochen habe, diesbezüglich eine Strategie zu entwer-

fen. 

Durch den Tagesordnungsantrag musste die Verwaltung jedoch kurzfristig hierzu reagieren. Die Verwal-

tung würde gerne mehr für die Baumbilanz machen, aber es müsste auch zu schaffen sein. Er erläutert, 

dass die Aussicht besteht, hierzu Fördergelder vom Bund zu erhalten. 

Die „Abgänge“ werden vermutlich höher sein als prognostiziert und es sei eine „Herkulesaufgabe“, eine 

positive Baumbilanz zu erreichen. 

Herr Meiners führt aus, dass die Verwaltung mit den zusätzlichen Haushaltsmitteln in der Lage sei, deut-

lich schneller zu pflanzen, aber der Zustand vieler Bäume verschlechtere sich auch deutlich schneller als 

erwartet, was die Baumbilanz erkennbar belaste. 
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